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野从今天起袁做一个守时的
人冶袁想到这个标题袁源于今年
的年终总结暨表彰大会部分员
工的迟到遥 因为这些员工的迟
到袁原定于下午 15:00开始的会
议袁推迟至 15:05 分开始袁但截
止 15:25分仍有员工陆续进场遥
也许大家会认为院开会么袁迟到
个几分钟尧 几十分钟没什么大
不了遥 殊不知袁由于会议开始时
间的推迟袁 致使部分议程时间
被压缩曰由于你的中途进场袁打
乱了别人发言的节奏曰 更严重
的是你给树立了一个无组织无
纪律的野榜样冶浴

公里是计量路程的单位袁
时间是计量生命的单位遥 路走
错了袁我们可以重新开始曰但时

间逝去袁又有谁可以重新来过钥
守时是一种美德袁 现代生活节
奏袁呼唤着人们的时间意识袁它
理应是现代职场人所必备的基
本素质遥 开会总有那么几个人
迟到曰 交办的工作总有理由拖
延几天噎噎诸如此类事情袁屡
见不鲜遥 我不能说时间观念强
的人都能够成功袁但是袁我能够
保证院任何一个成功的人袁他都
有很强的时间观念遥 因为袁守时
反映了一个人的责任心和为他
人着想的觉悟袁 守时意味有很
好的时间控制能力袁 从而提高
工作效率袁 有条不紊的完成工
作袁他们不会浪费时间袁更不会
抱怨时间不够用遥 反之袁会让我
们与机遇失之交臂袁措施良机遥

我们不能把时间当做日历
一天天撕去袁 到最后只留下一
个台历架袁 要让那撕去的每一
天都能承载着一份成就遥 时间
是公平合理的袁 它从不多给谁
一分遥 勤劳者叫时间留下串串
硕果袁 懒惰者时间留给他们一
头白发袁两手空空遥 从今天起袁
做一个守时的人袁 不要再浪费
自己和别人的时间遥 □汤凤敏

本版讯 根据市委统一部署袁 上海市巾帼建功
活动领导小组尧上海市妇女联合会尧上海市人力资
源和社会保障局联合下发叶关于开展 2017年度上海
市城乡妇女岗位建功先进集体渊个人冤创建评选活
动的通知曳袁经市级评比审定袁上海电院电力电子实
业有限公司总经理汤凤敏同志荣膺野2017年度上海
市巾帼建功标兵称号冶遥
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各位同事院下午好浴又是在
匆匆忙忙中来到了一年一度的
年会时刻袁 虽然是一个延续了
19 年的老套路袁 但我相信袁此
刻袁 对于每个陪伴公司走过来
的人来说袁 还是有所期盼袁那
就是看看公司这一年到底是个
什么情况钥 可以说袁 这一年尽
管过程很艰辛袁 但很平稳遥 正
是因为大家的努力和付出袁使
我们在用户市场低谷期和电业
市场份额利润骤减的环境下袁
达到了止跌企稳袁 后势向好的
点上遥 在此袁 向大家表示由衷
的感谢浴

通过 2017 年度财务报告
分析院我们看到袁由于没有规模
用户项目的支撑及电业结算标
准调整等原因袁2017 年营业额
延续了前一年的跌势袁 但利润
与 2016年基本持平遥

2017 年袁是公司为野突围冶
传统行业尧超越传统产业竞争尧
开拓全新市场打基础的一年遥
1尧参股上海能企教育科技有限
公司袁 业务范围涉及整个电力
行业的人员培训曰2尧 出资注册
上海浦秀苑文化发展有限公
司袁 在变资金为资产的同时袁
将第一次作出跨界经营尝试曰
3尧 通过办公室人员的努力袁取
得了城市及道路照明施工和设
计资质曰4尧工程部三门路基地
与长江西路基地合并迁入军工
路新基地袁 改善了部门人员的
生活条件曰5尧充电站运维初具
规模并拓展了运维区域曰6尧我
们主要参与了蓝天下的至爱慈
善义卖尧 社区公益基金会等各

类社会活动遥
今天我要特别表扬一下我

们的新能源部袁一位 90后的部
门负责人袁 带领着公司平均年
龄最小的一个部门袁除承担了
充电站及屋顶光伏项目的新
建工作外袁还超额完成了公司
设定的充电站运维的经营目
标袁 扩大了充电站运维范围袁
目前由他们负责运行维护的
充电站已近 50 个袁 在营业额
有较大突破的同时袁也增强了
市场影响力袁呈现出较为健康
的发展趋势遥 现在袁80尧90后已
经成为公司主力军袁其中袁那些
有大局观和无私奉献的人袁必
将脱颖而出袁成为佼佼者遥 公
司提供了一个大舞台袁而我相
信你们的每一份付出都会得
到回报浴

公司的发展一路走来袁我
们体会到企业文化和精细化管
理非常重要袁 公司也进行了很
多探讨和研究遥 以年终小结为
例袁 这是我们公司的一个文化

传承袁十八年不变袁在我们这行
业里也算是绝无仅有的遥 大家
可以通过小结发表意见和想
法袁零距离与我沟通遥 你们的小
结我都会认真看袁 有很多问题
也是通过小结的交流得到解
决袁 也让公司帮助你们一起圆
梦遥 其次关于员工考评袁要求主
管领导必须公正尧公平袁结合实
际进行评价袁但很多时候袁评不
出野高低分冶袁这只能说明主管
的能力和意愿遥 有高低分数才
可以让公司对员工进行较为全
面的评判袁 这样我们的团队才
有标杆袁才能上进尧提升袁才能
实现奖勤罚懒袁 从而调动员工
工作的主动性尧 积极性与创造
性遥 2017年 11月袁公司在丽水
召开了经营工作会议袁 对目前
工作及管理上存在的短板问题
进行了讨论和分析袁 并再次重
申了野简单做人尧勤奋做事尧实
事求是冶的十二字方针袁也希望
大家能够认识到袁 维护公司的
利益是每位员工最基本的职业

操守和立足之本遥 同时公司也
将在新的一年里袁 更加注重员
工的职业规划和需求遥

一直以来袁 电院三企这个
平台是我引以为豪的袁 虽然单
体规模在行业内都不占优势袁
合在一起它的平台优势不可小
觑遥 2017年浦海电力亦是受益
于电院三企这个平台袁 使它在
最困难的时候没有倒下袁 而且
在现在的市场环境下有所发
展袁 与各电业相关单位的业务
也有了更多的合作遥 更可喜的
是袁经过近二年的前期准备袁在
任博士的带领下袁2018 年 1 月
浦海电力拿到了四个比较大的
科技项目袁 实现研发项目的突
破遥 使浦海研发尧规划尧设计三
块业务都得以健康发展遥

2018年袁上海将全面推动
城市管理精细化三年行动计
划遥 以智能化尧 标准化为着力
点袁 未来三年袁 上海中心城区
450KM 架空线入地是必须做
的袁今年第一年 100KM就要实
施袁 同时多杆合一工程也将开
始试点遥 上海因为地下空间少袁
各类管线交错导致后期施工难

度大袁 且对设计的专业精细化
要求高袁以往袁我们在这块的经
验较少袁 所以后续必须要加强
这方面的学习和积累袁 这将是
公司新的增长点遥

2018年袁机遇和挑战并存遥
从市场的情况看袁用户这块袁预
计会有较好的增长遥 电业这块袁
在新常态下袁需要学会新活法袁
所有这些都需要我们在变与不
变中创新与坚持遥

各位同事袁 今年是我们三
企母公司发展 野第二个 10年冶
的最后一年遥 2019年 3月 29日
将是公司二十周年庆的日子遥
今年下半年开始公司将会有一
个系列的回顾与庆典筹备遥 希
望通过这样的回顾与总结袁使
我们更加清楚再下个十年怎么
走遥 这个世界变化太快了袁唯有
不断的学习和勤奋工作袁 才能
让我们的企业更具生命力和持
续力遥

同事们袁让我们携起手来袁
团结一致袁 用我们共同的努力
去创造辉煌袁并共享成果遥 最后
向大家拜个早年袁 祝大家新年
快乐袁身体健康浴

在变与不变中 创新与坚持
———应彭华董事长在 2017年年终总结大会上的讲话


